

# 加古北タイムズ

兵庫県立加古川北高等学校  
募集広報部

<校訓>  
克己自律  
質実剛健  
友愛協調



## オーフンスクール



中学生達に学校生活を説明する生徒会生徒

九月二六日(土)本校オーフンスクールが行われました。今回は、新型コロナウイルス感染症対策のため、保護者の方などの参加はご遠慮いただきましたが、午前の部と午後の部を合わせて二七の中学校から四五〇名の中学生が参加しました。

まず体育館で吹奏楽部の歓迎演奏と創作ダンス部の歓迎演技があり、続いて募集広報部長から本校単位制の紹介を行いました。その後、各教室に分かれて本校の生徒から学校行事や部活動などの説明を行いました。

## 芸術鑑賞会



慶長遣欧使節を派遣した伊達政宗役の演技

一〇月九日(金)、加古川市民会館で芸術鑑賞会を行いました。芸術鑑賞会は、三年に一度の学校行事であり、今回は劇団わらび座のミュージカル「ジパング青春期」慶長遣欧使節団出帆」を鑑賞しました。新型コロナウイルス感染症対策のため、入場可能人数が五〇〇名となったため、午前と午後の二回に分けて講演を鑑賞しました。江戸時代の慶長遣欧使節をテーマに、東日本大震災などにも関連づけながら、大変見ごたえのある鑑賞となりました。

## 人権映画鑑賞会



真剣な眼差しで人権映画を鑑賞する2年次生

一〇月七日(水)六限に一年次、一四日(水)六限に二年次、二八日(水)六限には三年次を対象として人権映画鑑賞会を行いました。鑑賞作品は「サラーマット」あなたの言葉で」で多文化共生を目指す内容でした。様々な人間の「違い」は決して「壁」ではなく、自分自身を成長させ、地域をつくる源であるということを学べたと思います。異なる文化の人達を、共に未来をつくる存在として尊重し、お互いに高め合っていくことができるような社会を生徒達が築いていくことを願います。